

CON UN MES DE ANTICIPACIÓN GOBIERNO CUMPLIÓ META DE CREAR 150 MIL EMPLEOS

El Mandatario destacó que el esfuerzo del Gobierno por crear nuevos puestos de trabajo implicó una inversión de 310 mil millones de pesos.

Asimismo, el Jefe de Estado recalcó que Chile es uno de los cinco países con más crecimiento a nivel mundial en el primer semestre de esta año.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana el sector La Hondonada de Cerro Navia, donde actualmente la Intendencia Metropolitana está construyendo un parque en el marco del programa Pro Empleo. La iniciativa tiene por objeto transformar las 5 hectáreas de sitios eriazos y basural clandestino que existían en el lugar, en un parque con áreas verdes, árboles y escaños, para lo cual se han contratado 500 personas.

En la oportunidad, el Primer Mandatario recalcó que la meta planteada en el mensaje presidencial del 21 de mayo tendiente a crear 150 mil empleos al mes de octubre, se cumplió con un mes de anticipación. "El Gobierno llegó a la meta que se propuso de crear 150 mil empleos desde el 21 de mayo a octubre, un mes antes" expresó el Mandatario añadiendo que para ello el Ejecutivo destinó cerca de 310 mil millones de pesos, equivalente a la construcción de la Línea 5 del Metro.

"Crear y sacar recursos por 310 mil millones de pesos, equivale a gastar un poquito más que la famosa Línea 5 del Metro que va desde Santiago a La Florida", explicó el Presidente Lagos quien sostuvo que "la magnitud de lo que hemos invertido desde el 21 de mayo hasta ahora, es una cifra que no tiene parangón en la historia del país".

Asimismo, el Jefe de Estado se refirió a un artículo publicado por la publicación inglesa The Economist, en el que se destaca a Chile dentro de los cinco países del mundo con mayor crecimiento. Al respecto, el Presidente Lagos señaló que "el primer semestre del año 2001, cinco países tuvieron un crecimiento del orden del 3,5%, entre los cuales está Chile" dijo, indicando que, a pesar de la recesión mundial, "Chile está creciendo, no tanto como quisiéramos, y yo esperaré que -de mantener este ritmo de crecimiento- vamos a empezar a crear más empleos por parte del sector privado" sentenció.